

Vite !

PEI

Covalba lance un réseau d'applicateurs de peinture anti-chaleur



Avec les premières chaleurs se pose la question du rafraîchissement passif des grands bâtiments tertiaires ou commerciaux. Pour éviter la surchauffe, rien de tel qu'une toiture claire qui réfléchit le rayonnement solaire. Présent sur ce segment depuis 2018, Covalba souhaite aujourd'hui accélérer son développement et créer un réseau d'applicateurs qualifiés. L'objectif est d'en compter une trentaine d'ici à 2023, professionnels de la peinture ou de l'étanchéité. Dans un contexte porteur, la société qui compte aujourd'hui 10 collaborateurs, espère + 50 % d'activité en 2022.